

令和6年度 ぞうぐみクラスだより



園庭の花壇では、次々とチューリップが芽を出していて、子どもたちと一緒に春の訪れを感じています。2月は、保育園の大きな行事である生活発表会があり、全員でこれまで取り組んできた成果をお見せすることができました。積み重ねてきた経験があるからこそ、自信を持って堂々と発表する逞しい姿や友だち同士でフォローし合う姿、どんな時も一生懸命な姿など様々な場面で子どもたちの成長を感じ、感動しました。第一予行や第二予行では、時間の都合上他のクラスのお友だちに見てもらうことができなかつたので、2月の最終週に園内でもう一度発表会をしました。「さすがぞう組さん!」「かっこよかったよ!」とたくさん褒めてもらい、みんなで喜びました😊

他にも、就学に向けて、啓発小学校との交流会があり、小学校はどんなところなのかイメージが膨らむようないろいろな体験をさせてもらいました。1年生の授業している姿を見学したり、1年生のお兄さんお姉さんとぞう組の子どもたちでペアになって、音読ゲームやかたち作りゲーム、昔遊び体験などをしながら一緒に過ごしました。普段保育園では年長児でしっかりしている子どもたちも、小学校のお兄さんやお姉さんと手を繋ぐと、ドキドキしているようでしたが、少しずつ緊張もほぐれ、楽しんでいました。

卒園まで残り1か月を切りました。ランドセルや筆箱を準備して嬉しいという話もよく聞きますが、中には就学前で不安な気持ちのお子さんもいると思います。就学前懇談でも話しましたが、何か気になる姿があれば、いつでもお気軽にお声掛けください。残り少ない保育園生活を一日一日大切に過ごし、最後までたくさん思い出を作りたいと思います🌸

卒園式について

- ◇令和7年3月22日(土)
- ◇ともしび保育園プレイルーム
- ◇服装：ともしび体操服、白靴下
園で式服を用意していますので
体操服に上着を着て、登園してください。

~お知らせ~

卒園式以降も保育は可能です。
ただし、卒園式の日にお道具箱や
着替えを持ち帰りますので、
登園される際は必ず給食後の着替えを
持って来てください。
事前にお休みされる日が分かっている場合は、
給食の都合もあるので、
早めにお知らせいただきますようお願いいたします。

3月の活動予定

今月は他クラスとの交流をたくさんしていきたいと思っています。14日のお別れ会以外にも、プレイルームや園庭で一緒に遊んだり、天気がいい日には園外へ散歩に行ったりすることも計画しています。その時の様子をスナップ写真と一緒に掲示する予定ですので、ご覧ください♪

お忙しい中、就学前個人懇談にお越しいただきありがとうございました。

子どもたちの姿などを共有し合うことができ、大変有意義な時間になりました。

残り1か月よろしく願いいたします。